
The Ottawa Hospital Academic Family Health Team ( TOHAFHT)  CIVIC Campus 
Patient Parking Information   

Important: Parking is very limited at The Ottawa Hospital. Please plan to leave enough time to locate 
parking or if possible, use public transit. Para transpo does have a dedicated drop-off location close to 
the clinic on Melrose.  

Dedicated TOHAFHT Parking Spots: 
 
MAIN GRIMES LOT (18 spots – 2 accessible spots with permit)  
• Enter through TOH main entrance off Carling Ave.  
• Turn right at intersection and follow the road past the Ambulance entrance for 

Emergency and continue around the OMTU (tent) structure to the parking lot.  
• Signs may indicate Authorized Parking Only with red circle with white line ( fire lane) , 

but it is acceptable to park in designated area 
• There is signage indicating that parking is reserved Family Health Team, Weight 

Management Clinic and Grimes ONLY 
 

J-BUILDING LOT (4 spots – 2 accessible with permit)  
• Enter off Melrose Ave. next to the Ambulance entrance for University of Ottawa Heart 

Institute 
• There are blue signs indicating that these spots are reserved for Family Health Team 

patients only 
 

See map below for more details. 
 
Key Parking Points  

• You will need to estimate the time needed and PAY for parking at machine before 
appointment 

• NO ticket will be issued to display (machine records licence plate #)  
• Maximum time that can be reserved is 2 hours  
• You will need to have licence plate # to input into parking ticket machine 
• TOH Parking will be enforcing parking and issuing tickets as needed 
• To leave lot – follow around OMTU ( large tent structure)  and exit at Carling Ave    

 
• The FHT front desk clerks are unable to help troubleshoot parking difficulties.  
• Please call 613-798-5555 ext 85600 if you have any parking issues 



 
 
 
 
 

 

 

 

 

 



Renseignements sur le stationnement des patients à l’Équipe universitaire de 
santé familiale de L'Hôpital d'Ottawa - Campus Civic  

Important: Le stationnement est très limité à L'Hôpital d'Ottawa. Arrivez bien à l’avance pour avoir le 
temps de trouver une place de stationnement ou, si possible, utilisez les transports en commun. Para 
transpo dispose d'un point de chute près de la clinique sur Melrose.  

Places de stationnement réservées à l’Équipe de santé familiale de L’Hôpital d’Ottawa : 
 
PAVILLON GRIMES (18 places – dont 2 accessibles)  
• Passez par l’accès principal à L’Hôpital d’Ottawa à partir de l’avenue Carling.  
• Tournez à droite à l’intersection, continuez tout droit en dépassant l’accès à l’Urgence, 

contournez l’Unité de soins d’urgence et de transition (la tente), puis continuez jusqu’au 
stationnement.  

• Ignorez le panneau d’interdiction de stationner sauf pour les véhicules autorisés (cercle 
rouge barré d’une ligne blanche) et stationnez dans la zone désignée. 

• Repérez le panneau qui indique que le stationnement est RÉSERVÉ à l’Équipe de santé 
familiale, à la Clinique de gestion du poids et au pavillon Grimes. 

 
AILE J (4 places – dont 2 accessibles)  
• Entrez par l’avenue Melrose à côté de l’accès pour ambulance de l’Institut de 

cardiologie de l’Université d’Ottawa. 
• Repérez les panneaux bleus qui indiquent les places réservées aux patients de l’Équipe 

de santé familiale. 
 

Consultez le plan ci-dessous pour voir les détails. 
 
À retenir  

• Vous devez estimer la durée de votre stationnement et PAYER le montant correspondant 
à la machine de paiement avant votre rendez-vous. 

• Il n’y a PAS de billet à afficher (la machine de paiement enregistre le no de plaque 
d’immatriculation)  

• La durée maximum autorisée est de 2 heures.  
• Vous devez fournir votre no de plaque d’immatriculation à la machine de paiement.  
• Le Service du stationnement de L’Hôpital d’Ottawa contrôle le stationnement et donne des 

contraventions au besoin. 
• Pour sortir du stationnement – contournez l’Unité de soins d’urgence et de transition (la 

grande tente) et tournez sur l’avenue Carling.     
 

 



 
• Les commis à la réception de l’Équipe de santé familiale ne peuvent pas régler les 

problèmes de stationnement.  
• Composez le 613 798-5555, poste 85600, si vous avez des problèmes avec le stationnement. 

 
 
 

 
 

 

 

 

 

 


